España necesita ser un país unido y fuerte Escrito por Javier del Valle - 11/10/2011 10:10

El vicesecretario nacional de Comunicación del Partido Popular, Esteban González Pons, ha destacado hoy que "España necesita ser un país unido y fuerte". Para el dirigente popular, "si estamos unidos, saldremos de las crisis", pero "si nos dedicamos a insultarnos los unos a los otros, la crisis se irá haciendo más profunda".

Durante los actos conmemorativos del '9 de octubre', celebrados hoy en Valencia, González Pons ha asegurado que "los españoles, unidos, somos muchos; pero separados, somos carne de miseria, carne de más crisis y carne de pobreza".

El vicesecretario de Comunicación se refería así a las declaraciones realizadas por Duran i Lleida sobre el gasto de la Junta de Andalucía en residencias de mayores. En este sentido, ha pedido a "nacionalistas y socialistas que dejen de intentar ganar un mísero voto con viejos prejuicios regionales", porque "hoy, más que nunca: o estamos unidos, o no nos salvamos de la crisis".

"Es necesario un respeto a los votantes"

En referencia a las últimas encuestas sobre intención de voto, el vicesecretario de Comunicación ha señalado que "lo que nos dicen, de verdad, es que España quiere cambiar". Para González Pons, "ni las elecciones las ha ganado el PP, ni las ha perdido el PSOE", porque "se celebran el 20 de noviembre y las encuestas sólo son un pronóstico".

González Pons ha reclamado "un respeto para los votantes" y ha destacado que "el PP escucha las encuestas con humildad y responsabilidad", porque "sabemos que España quiere cambiar y quiere tener esperanza" pero, para merecer esa confianza, "hay que ser humilde antes y después de las elecciones".

"Hay otra posible"

El vicesecretario de Comunicación del PP también se ha referido a la Convención Nacional celebrada estos días en Málaga, a la que han asistido todos los dirigentes del partido y ha destacado que la principal propuesta recogida en dicho encuentro es que "España quiere cambiar y nosotros queremos encarnar ese cambio".

González Pons ha explicado que "en la Convención hemos dado voz a los parados que no encuentran trabajo, a los jubilados a los que les han rebajado la pensión y a los funcionarios", una España a la que han propuesto "cambio, porque no puede seguir así, porque hay otra política posible".

El dirigente popular ha destacado que "estos días hemos dicho, alto y fuerte, que de la crisis tenemos que salir todos juntos y que nosotros no gobernaremos solos, sino contando con todos, incluso con los que pierdan las elecciones", porque "el PP se ha ofrecido como puerta del cambio". Además, "el PP no Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida Generado: 16 December, 2025, 17:10

está mudo", ha insistido.

"LA TRANSPARENCIA TIENE QUE SER LA NORMA HABITUAL"

Por último, Esteban González Pons ha hecho referencia a las indemnizaciones percibidas por altos cargos de entidades bancarias. Para el dirigente, "la transparencia tiene que ser la norma habitual y el secreto sólo la excepción".

Para el vicesecretario popular, "todo lo que sea aclarar cómo se han repartido el patrimonio algunas cajas de ahorro o algunos consejeros, de una manera escandalosa, no solamente es aceptable sino recomendable", ha concluido.

http://www.youtube.com/watch?v=f6ycodGqMU0